
4.10.2024  №161 Фактор-ИНФО
1

На оперативном совещании, которое про-
вел глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный, обсуждались различные 
вопросы, в том числе и строительство много-
квартирных домов.

В поселке Некрасовский завершилось возведе-
ние девятиэтажного дома, предназначенного для 
переселенцев из аварийного жилья. В настоящее 
время идет пусконаладка инженерных сетей и про-
верка оборудования.
Все квартиры в доме будут сданы с полной отдел-
кой, что позволит новоселам сразу переехать в 
новое жилье. В ближайшее время ключи от своих 

квартир в этом доме получат 220 семей, а это более 
550 человек, которые раньше жили в аварийных 
зданиях, расположенных по адресам: микрорайон 
Трудовая, дома 1-17, 20-23, улица Свободы, дома 1, 
2, 5, 12, и улица Вокзальная, дом 4.
В микрорайоне ДЗФС в Дмитрове в настоящее вре-
мя активно ведутся работы по устройству фасада 
дома, отделке внутренних помещений, вертикаль-
ной планировке и благоустройству прилегающей 
территории. Планируемый срок ввода в эксплуата-
цию этого двенадцатиэтажного дома – IV квартал.
До конца года также планируется завершить стро-
ительство еще двух домов для переселенцев из 
аварийного жилья – в Деденево и микрорайоне Ле-
вобережье в Яхроме.
Программа переселения реализуется в рамках на-
ционального проекта «Жилье и городская среда».

Ежегодная 
благотворительная 
акция

2 СТР.
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Решаем 
вопросы 
сообща

5 СТР.

В Дмитровском городском округе запущена новая   Единая диспетчерская служба.   Основное нововведение – диспетчеры будут не только принимать заявки, но и вести 
контроль за их исполнением посредством обратной связи с жителями. Подать заявку можно по телефону   +7 (499) 702-22-22.   Операторы будут обрабатывать обращения 

наших жителей круглосуточно, без выходных. Также оставить обращение можно через интеллектуального помощника робота Олю, чтобы не ждать ответа оператора. 
Спектр вопросов: эксплуатация жилищного фонда, коммунальная инфраструктура, содержание общественных и придомовых территорий, уличное освещение, 

содержание дорог и многое другое.   Каждый будет услышан! Каждый вопрос будет решен!

Глава округа 
поздравляет учителей 
с их
профессиональным 
праздником

3 СТР.

ИЗ ВЕТХОГО ДОМА – В УЮТНУЮ НОВОСТРОЙКУ

Ежемесячно глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный 
проводит личный прием 
граждан. Жители 
обращаются к нему 
по самым разным 
вопросам:  от жилищно-
коммунального хозяйства, 
культуры и спорта до 
здравоохранения 
и образования.

Илья Игоревич всегда внима�
тельно выслушивает каждого по�
сетителя, стараясь вникнуть в суть 
проблемы и предложить пути ее 
решения.

Пенсионер из Дмитрова обратил�
ся к главе округа по поводу дороги 
к кладбищу в селе Жестылево, так 
как там сейчас нет удобного подъ�
езда, теперь от остановки автобуса 
до кладбища нужно идти пешком 
более трех километров, хотя рань�
ше это расстояние составляло всего 
400 метров. По мнению жителя, так 
получилось из�за владельцев участ�
ков, которые перегородили дорогу. 

Илья Поночевный поручил сво�
им заместителям Людмиле Доку�
чаевой и Константину Соловьеву 
выехать на место и проверить си�
туацию для принятия дальнейших 
решений.

Жители улиц Загорской, Фабрич�
ной и Фабричного переулка обра�
тились к главе округа с просьбой 
установить детскую спортивную 
площадку в их переулке, так как на 
старой площадке недавно были ча�
стично демонтированы некоторые 
элементы.

– На нашей большой площадке 
выросло не одно поколение детей. 
Да и сейчас это место не пустует. 
Здесь играют и дети, и подростки, и 
мамы с колясками любят гулять,  – 
пояснила одна из обратившихся.

Илья Игоревич объяснил, что су�
ществуют строгие нормативы по 
устройству детских площадок, ко�
торые необходимо соблюдать для 
обеспечения безопасности детей. 
Поэтому и были убраны опасные 

элементы. Глава округа поручил 
своим помощникам включить уста�
новку детской площадки в Фабрич�
ном переулке Дмитрова в план на 
следующий год.

Еще один посетитель, который 
пришел на прием, имея статус си�
роты, в 2021 году получил кварти�
ру в Новосиньково по договору суба�
ренды. Он попросил помочь Илью 
Игоревича с ремонтом квартиры: 
поменять электрику, сантехнику и 
обновить полы. Илья Поночевный 
поручил Константину Соловьеву 
оказать помощь Вячеславу.

– Я не первый раз прихожу на 
прием к главе нашего округа. Уже 
обращалась к нему с различными 
вопросами, которые меня волнова�
ли. Мне очень нравится, что Илья 
Игоревич всегда очень любезен. Он 
внимательно выслушивает мои об�
ращения, дает необходимые пояс�
нения и старается помочь. Я очень 
довольна! – поделилась после прие�
ма жительница Яхромы.

Каждый, кто пришел на прием в 
тот день, не остался без внимания. 
Заявители получили исчерпываю�
щие ответы на свои вопросы.

– Все обращения граждан всег�
да беру на личный контроль до 
полного их исполнения, заяви�
тели будут проинформированы о 
результатах в установленные за�
коном сроки,  – сказал Илья Поно�
чевный.

Каждый вопрос жителей 

взят на контроль

ЗАПИСАТЬСЯ НА ПРИЕМ К ГЛАВЕ 
ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ИЛИ ЕГО ЗАМЕСТИТЕЛЯМ МОЖНО 
ПО ТЕЛЕФОНУ 8 (49622) 1-98-04 ИЛИ 
В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ 
ПО АДРЕСУ: УЛ. ВОКЗАЛЬНАЯ, Д. 18.
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В этом году восемь 
молодых специалистов, 
окончивших институт, 
решили связать свою 
карьеру с работой 
в органах местного 
самоуправления. 
С ними встретился глава 
муниципалитета Илья 
Поночевный.

Он пообщался с каждым из 
новых сотрудников и расспро�
сил их о том, чем они занимают�
ся, как применяют полученные 
знания в работе, сложно ли им 
вникать в новые задачи и все ли 
им понятно.

Молодые специалисты рас�
сказали, что первые дни на ра�
боте были непростыми: им при�
шлось столкнуться с большим 
количеством новой информа�
ции и тонкостей, которые нуж�
но знать, чтобы работать са�
мо с т оя т е л ьно.  Од н а ко  он и 
стараются, а опытные коллеги 
помогают им адаптироваться, 
подсказывают, объясняют и на�
правляют.

Работать интересно, потому 
что каждый день можно узнать 
что�то новое и важное для чет�
кого выполнения своих обязан�
ностей.

– В прошлом году сразу после 
защиты диплома меня призва�
ли в армию. В конце июня это�

го года я вернулся домой. Когда 
пришло время искать работу, я 
выбрал одно из подразделений 
администрации нашего округа 
и не пожалел об этом. Помощь 
и поддержка со стороны кол�
лег помогли мне быстро адапти�
роваться и войти в рабочий 
ритм,  – рассказал Илья Ашур�
ков, главный специалист отдела 
рекламы МКУ «УОДОМС».

Затем Илья Игоревич погово�
рил с молодыми специалистами 
о планах на будущее и о многом 
другом.

– Любая работа интерес�
на ,  перспективна и очень 
важна, если не сидеть сло �
жа руки. Еще мальчишкой я 
принес свои первые деньги 
в семью, работая дворником, 
и нисколько этого не сты�
жусь! Потом мне довелось по�
работать и в отделе благоу�
стройства, это очень сложное 
направление. Не бойтесь ста�
вить перед собой цели и до�
бивайтесь их, это залог хоро�
шей карьеры, – отметил Илья 
Игоревич.

Встреча получилась интерес�
ной и очень продуктивной. Мо�
лодые специалисты остались 
очень довольны тем, что в са�
мом начале их трудового пути 
напутствия им дал глава муни�
ципалитета.

Ежегодно на территории 
Дмитровского 
городского округа по 
инициативе главы Ильи 
Поночевного проводится 
благотворительная 
акция по доставке 
«борщевых» наборов 
одиноко проживающим 
пенсионерам. Активное 
участие в ней принимают 
аграрии округа.

Бесплатные 45�килограммовые 
овощные наборы получили 200 
малообеспеченных одиноко про�
живающих пенсионеров, состоя�
щих на учете в Окружном управ�
лении социального развития № 23 
министерства социального разви�
тия Московской области и находя�
щихся на социальном обслужива�
нии в Дмитровском комплексном 
центре социального обслужива�
ния населения.

В этом году более девяти тонн 
овощей предоставили ООО «Дми�
тровские овощи» и ООО «МосАгро�
Фуд�Д». В состав «борщевого» набо�

ра вошло 25 кг картофеля, 10 кг 
капусты и по 5 кг свеклы и мор�
кови.

Помощь в доставке прод у к�
тов до адресатов оказали студен�

ты�волонтеры из Дмитровско �
го техникума, а транспорт был 
предоставлен молодежным дви�
жением FastCarsDmitrov, дми�
тровским мотоклубом «Ночные 
волки», дмитровским отделением 
Всероссийской организации «Бое�
вое братство» и службами благоу�
стройства.

ГЛАВНОЕ

ВСЕ РАБОТЫ БУДУТ ЗАВЕРШЕНЫ В СРОК

Ежегодная  
благотворительная акция 
200 пенсионеров Дмитровского округа бесплатно 
получили 45�килограммовые овощные наборы

– Заботиться о тех, кто в 
этом по-настоящему ну-
ждается, – наша первооче-
редная задача. Я рад, что 
дмитровские аграрии не 
только самые передовые 
в Подмосковье, но и самые 
неравнодушные – предприя-
тия «Дмитровские овощи» 
и «МосАгроФуд-Д» от-
кликнулись и поделились 
урожаем. 

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ,
глава Дмитровского
городского округа

Глава округа дал напутствия 
молодым специалистам 
Выпускники Дмитровского института непрерывного 
образования стали сотрудниками различных учреждений 
администрации Дмитровского городского округа

Во время рабочего 
объезда территории глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный 
провел инспекцию работ 
по капитальному ремонту 
теплотрасс.

– В рамках государственной ре�
гиональной программы «Развитие 
инженерной инфраструктуры, 
энергоэффективности и отрас�
ли обращения с отходами» в окру�
ге будут отремонтированы девять 
самых аварийных участков те�
плотрасс. На них проложены ма�
гистральные трубы с диаметром 
400–500 мм, – рассказал замести�
тель главы Дмитровского город�
ского округа Сергей Колков.

Сей час работ ы в основн ы х 
точках магистрали теплоснаб�
жения на разных этапах. Но в 
целом везде завершен демонтаж 
стары х труб, бетонные лотки 
или основания уложены новые, 
новые трубы сварены и готовы 
к установке. Там, где было необ�
ходимо (многоквартирные дома, 
раз ли чные соцобъекты: шко �
лы, сады, интернаты, больница, 
иные учреждения), для обеспе�
чения абонентов на время прове�

дения работ были врезаны бай�
пасы – временные магистрали 
теплоснабжения.

– Погода благоприятная для 
проведения работ, синоптики на 
ближайшую неделю обещают нам 
хорошую погоду без дождей, так 
что работы на всех точках идут 
активно, – отметил Сергей Кол�
ков, рассказывая главе округа о 
проходящих работах.

Из проблемных вопросов оста�
ется задержка на двое суток по�
ставщиком заказанных оцинко�
ванных труб диаметром 400 и 
500 мм, но как только они при�
дут, сразу начнутся работы по рас�
кладке и сварке.

– Все работы должны быть 
завершены до начала отопи�
тельного сезона. Мы не долж�
ны оставить ни один дом или 
объект без тепла после того, как 
начнется подача тепла. То, что 
мы сейчас в жестком режиме 
проводим капитальный ремонт 
самых аварийных участков те�
плотрассы, уверен, позволит 
нам весь отопительный сезон 
работать устойчиво, без аварий. 
Значит, и наши жители будут 
всегда с теплом, – отметил Илья 
Поночевный.
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5 октября профессиональный праздник отметят 
представители профессии, без которой наше 

общество не сможет развиваться, становиться лучше 
и добрее. Это – учителя! 

Они каждому ученику дают знания и возможность раскрывать свои 
способности и таланты, делятся бесценным жизненным опытом и 

частичкой своей души. А еще учат любить Родину, помогают стать достойными гражданами нашей 
великой страны.
Профессионализм наших педагогов ежегодно подтверждается высокими результатами сдачи выпуск-
никами ЕГЭ, количеством мультистобалльников, победами учеников в олимпиадах, победами самих 
педагогов в конкурсах профессионального мастерства.
Профессия учителя – это призвание, образ жизни. Честь и хвала учителям!
Поздравляю всех работников сферы образования нашего округа 
с Днем учителя! 
От всей души желаю крепкого здоровья, мудрости, терпения, 
профессионального роста и, конечно, семейного счастья!

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ, глава Дмитровского городского округа
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Поздравляем и гордимся вами! 
Воспитатели Дмитровского округа – победители 
регионального этапа XII Всероссийского конкурса 
«Воспитатели России – 2024»

Первые шаги 
на пути к будущей 
профессии 
В Инженерной школе Дмитрова 157 
первоклассников были посвящены 
в юные инженеры

В актовом зале школы 
прошло торжественное 
мероприятие, на котором 
первоклассников приняли 
в ряды юных инженеров. 
Директор школы Наталья 
Бражникова тепло 
поздравила ребят с этим 
знаменательным днем 
и пожелала им с честью 
нести славу российского 
инженерного сообщества.

– Сегодня у вас особенный 
день. Вы становитесь частью 
огромного сообщества нашей за�
мечательной Инженерной шко�
лы. Мы все очень рады видеть 
вас, первоклассники. Ведь имен�
но вы станете самым первым 
полным выпуском нашей только 
что родившейся школы. Желаю 
вам, наши юные инженеры, со�
вершить много открытий в сте�
нах родной Инженерной школы. 
Дерзайте! – сказала первокласс�
никам Наталья Бражникова.

Все участники мероприятия 
сошлись во мнении, что только 
тесная связь между всеми сторо�
нами образовательных отноше�
ний – учениками, педагогами, 
наставниками и родителями, а 
также «Кванториум», позволит 
достичь высоких результатов и 
воспитать настоящих профессио�
налов. В ходе торжественной це�
ремонии первоклассники полу�
чили памятные медали, которые 
стали олицетворением смелой 
инженерной мысли и ее техни�
ческого воплощения.

Посвящение в юные инже�
неры проходило динамично, с 
множеством интересных актив�
ностей для первоклассников. На�
пример, когда на сцене появился 
семиклассник Евгений Прока�
ев и начал рассказывать о голо�
воломках, а затем показал, как 
можно быстро собрать кубик Ру�
бика с помощью логики и мате�
матики, мальчишки и девчонки 
повскакивали с мест, чтобы луч�
ше увидеть и понять, какие тон�
кости нужно знать для решения 
этой популярной головоломки.

Танцевальные номера, веселые 
песни о школе и шутливые «ви�
зитки» каждого из пяти первых 
классов помогали посвящаемым 
в сообщество юных инженеров 
школы пройти все этапы неболь�
шого и почти космического путе�
шествия, в котором нашлось ме�
сто сказкам, математике, физике 
и другим точным наукам.

Представители «Кванториума» 
организовали для ребят веселую 
викторину и продемонстрирова�
ли, как управлять беспилотни�
ком. А творческая молодежь по�
разила всех виртуозной игрой на 
музыкальных инструментах и 
танцевальными па.

Праздник понравился всем без 
исключения.

– Я очень рад, что учусь в этой 
школе. Здесь так много интерес�
ного! Мы каждый день узнаем 
что�то новое. Уверен, когда вы�
расту, стану настоящим инже�
нером, потому что моя учитель�
ница самая умная и добрая, а 
школа у нас самая лучшая, – ска�
зал один из юных инженеров.

27 сентября, 
в День работни-
ков дошкольного 
образования, стали 
известны результа-
ты регионального 
этапа XII Всерос-
сийского конкур-
са «Воспитатели 
России». 

В кон к у рсе п ри н я �
ли участие 117 педаго�
г ов обра зоват е л ьн ы х 
организаций, реализу�
ющи х прог ра ммы до �
школьного образования, 
из 26 муниципальных 
образова ний Москов �
ской области. Было пред�
ставлено одиннадцать 
основных и три специ�
альные номинации, две 
из них новые. Так, семь 
педагогов из Дмитров�
ского городского окру�
га стали победителями в 
основных номинациях.

Наталья Авдеева, вос�
пи тате ль дошкольно �
го отделения «Колобок» 
д м и т р ов с кой ш ко л ы 
№ 8, стала победителем 
1�й степени в номина�

ции «Молодые професси�
оналы».

Е к ат ери н а Бу та ко �
ва, воспитатель яхром�
ской школы № 2, стала 
победителем 1�й степе�
ни в номинации «Луч�
шая инновационная об�
разовательная практика 
сохранения и укрепле�
ния традиционных рос�
сийских духовно�нрав�
с т ве н н ы х це н но с т е й 
дошкольного образова�
ния от поколения к по�
колению».

Татьяна Халдыгерое�
ва, старший воспитатель 
детского сада № 3 «Сказ�
ка»,  – победитель 1�й 
степени в номинации 
«Наставник – это призва�
ние».

Ирина Князева, педа�
гог дополнительного об�
разования дошкольно�
го отделения «Радость» 
д м и т р ов с кой ш ко л ы 
№ 10 с углубленным изу�
чением отдельных пред�
метов, – победитель 1�й 
степени в номинации 
«Творческий педагог – 
творческие дети».

Екатерина Леконцева, 
воспитатель дошколь�
ного отделения «Юный 
с т рои т е л ь»  д м и т ров �
ской школы № 5 имени 
Героя Советского Союза 
К.А. Аверьянова, стала 

победителем 2�й степе�
ни в номинации «Успеш�
ный воспитатель».

Н а т а л ь я  Ш л я п ц е �
ва, педагог�психолог до�
школьного отделения 
«Ог онек» И к ш и нс кой 
школы, стала победите�
лем 3�й степени в номи�
нации «Лучший профес�
сионал образовательной 
организации».

Эмилия Юсуфова, за�
меститель директора по 
дошкольному образова�
нию отделения «Пчел�
ка» дмитровской школы 
№ 9, стала победителем 
3�й степени в номина�
ции «Успешный руково�
дитель».

Четверо воспитате �
лей, а именно те, кто 
ста л победителем 1�й 
с т е пе н и,  п р е дс та в я т 
Дмитровский округ на 
федеральном этапе, ко�
торый будет проходить 
с 1 октября по 30 ноября.

– Самое большое до�
стоинство наших обра�
зовательных организа�
ций – педагогические 
коллективы. Благода�
ря им наш округ – один 
из лидеров по уровню 
образования в Подмо�
сковье! Из года в год 
наши воспитатели под�
тверждают свой высо�
кий уровень професси�
онализма, добиваясь 
новых высот. Поздрав�
ляю с заслуженными 
на г ра дами и жела ю 
победы на федераль�
ном уровне! Дмитров�
ский округ гордится 
вами! – прокомментиро�
вал глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный.

Также недавно в Под�
московье завершился об�
ластной конкурс «Луч�
ший детский сад» среди 

образовательных орга�
низаций в регионе, ко�
торые реализуют проект 
«Предшкола: стандарт 
детского са да». В чис�
ло лауреатов вошло до�
школьное отделение «Зо�
лотая рыбка» лицея № 4 
Дмитрова.

«Золотая рыбка» вто�
рой год является реги�
она л ьной п лоща д кой 
областного проекта ми�
нистерства образования. 
За это короткое время 
педагогический коллек�
тив учреждения обучил 
более двухсот педагогов 
округа и региона, пере�
дав им свой бесценный 
опыт работы.

Д о ш к о л ь н о е  о т д е �
ление входит в десят �
ку лучших дошкольных 
у чреж дений региона. 
Здесь созданы все необ�
ходимые ус лови я д л я 
комфорт ного пере хо �
да выпускников детско�
го сада в школу: совре�
менна я развива юща я 
п ре д мет но �п рос т ра н�
ственная среда, грамот�
ные и квалифицирован�
ные педагоги, выстроена 
совместная работа педа�
гогов дошкольного и на�
чального звена школы 
(открытые уроки, заня�
тия, шефство школьни�
ков, проведение темати�
ческих недель и многое 
другое).

– Поздравляю кол�
лектив детского сада 
с заслуженной побе �
дой! Ваш высокий про�
фессионализм и пре�
данность профессии не 
остаются незамеченны�
ми! Желаем новых успе�
хов и побед! – поздравил 
Илья Поночевный.
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В рамках объезда 
территории глава 
Дмитровского городского 
округа побывал там и 
встретился с ребятами, 
которые занимаются 
в отделении лыжных 
гонок спортивной школы 
олимпийского резерва 
«Дмитров М.Б.М». 
Спортсмены рассказали 
о том, как проходят их 
тренировки, и о своих 
достижениях. Все они 
успешно защищают честь 
округа на областных 
и всероссийских 
соревнованиях. 

Юные лыжники сказали гла�
ве, что и в теплое время года у 
них тренировки не прекраща�
ются. Они оттачивают свое ма�

стерство и выносливость в крос�
се, на велосипедах и роллерах. 
Илья Игоревич поблагодарил их 
за бойцовский характер, стрем�
ление победить, стать лучшими, 
а также пожелал новых ярких по�
бед на соревнованиях различно�
го уровня. 

На ЦЗВС есть лыжные и бего�
вые трассы, поле для биатлона. 
Для бегунов, велосипедистов и 
увлеченных скандинавской ходь�
бой устроена разветвленная сеть 
грунтовых дорожек и спортивных 
троп в сосновом лесу. 

Работает прокат велосипедов, 
самокатов, роликовых коньков, 
лыжерол леров с полным ком�
плектом защиты. По асфальту 
можно проехать круг три киломе�
тра, по лесу – более пяти одним 
кругом. 

Также открыта площадка ГТО. 
Здесь есть тренажеры для полно�
ценных тренировок на все груп�
пы мышц.

В ФОКУСЕ

Каникул у спортсменов 
не бывает 
Центр зимних видов спорта – излюбленное место 
для активного отдыха у наших жителей

Огонь остановлен 
В Дмитровском городском округе ликвидирован 
природный пожар

Ранним утром 26 сентября 
в лесном массиве 
у села Орудьево, рядом 
с СНТ «Легенда», 
был обнаружен очаг 
возгорания.

– Этот природный пожар был 
выявлен благодаря системе видео�
мониторинга лесных массивов 
Дмитровского городского окру�
га. Мы установили, что горит лес�
ная подстилка на площади 0,9 га в 
32�м квартале Орудьевского участ�
кового лесничества,  – рассказал 
Роман Полетаев, начальник лесо�
пожарной станции – 2 «Дмитров» 
Дмитровско�Талдомского филиала 
ГАУ МО «Центрлесхоз».

Для тушения пожара была на�
правлена спецтехника – авто�
цистерны, тракторы, а также 
сотрудники ЛПС�2. Администра�
ция Дмитровского городско �
го округа усилила группировку, 
прислав автоцистерну для пе�
ревозки воды, а ПЧ�35 – автоци�

стерну на базе «КамАЗ» для орга�
низации водозабора.

По словам Романа Полетаева, 
главной сложностью в тушении 
этого очага лесного пожара ста�
ло отсутствие воды поблизости. 
Ее пришлось набирать в автоци�
стерны в СНТ и подвозить через 
лес к месту горения, а это более 
двух километров по просекам.

Для локализации очага была 
создана минерализованная по�
лоса. К вечеру 26 сентября пожар 
был ликвидирован.

– Причиной возгорания стал 
человеческий фактор. В этом 
участке леса любят кататься на 
квадроциклах отдыхающие, и, 
скорее всего, кто�то бросил оку�
рок, от которого и загорелась 
лесна я подстилка. Мы будем 
принимать меры для установ�
ления виновных в возникнове�
нии пожара, – сказал Роман По�
летаев.

В Московской области продол�
жает действовать особый пожаро�
опасный сезон, который накла�
дывает серьезные ограничения 
на посещение природных объ�
ектов. Запрещается разводить и 
использовать любой открытый 
огонь, в том числе курить.

Напоминаем, что для вино�
вных в возникновении лесных 
пожаров, предусмотрена уголов�
ная, на срок до 10 лет лишения 
свободы, и административная 
ответственность:

• для физических лиц – 
до 60 тыс. рублей;

• для должностных лиц – 
до 110 тыс. рублей;

• для юридических лиц – 
до 2 млн рублей.

ДМИТРОВСКИЕ КИНОЛОГИ – 
ЛУЧШИЕ В СВОЕМ ДЕЛЕ!

В деревне Курово 
Дмитровского округа 
состоялся чемпионат 
МВД России по 
многоборью кинологов, 
посвященный 115-летию 
со Дня образования 
кинологических 
подразделений МВД 
России. В соревнованиях 
приняли участие 203 
специалиста-кинолога, 
67 команд из разных 
регионов России 
и команда Белоруссии.

На протяжении пяти дней 
они демонстрировали умение 
работать в тандеме со служебной 
собакой.

Команда ЦКС МВД России по 
Московской области в составе 
капитана полиции Елены Ани�
симовой, старшего прапорщи�

ка полиции Веры Забродиной и 
младшего лейтенанта полиции 
Дениса Грэдинар со служебными 
собаками, показав слаженность 
и профессионализм кинологи�
ческих расчетов, завоевала в ко�
мандном зачете третье место. 

Лучший результат в индиви�
дуальном зачете в дисциплине 
«Поиск целевого вещества в ма�
логабаритных предметах» пока�
зал тандем из Дмитрова: млад�
ший лейтенант полиции Денис 
Грэдинар со служебной собакой 
Альмой. 

– Программа включала упраж�
нения по поиску целевых ве�
ществ, розыску человека по за�
пахам, защите, а также кросс со 
служебными животными, – рас�
сказал один из организаторов со�
ревнований.

Победители и призеры в лич�
ном и командном зачетах на�
граждены медалями, диплома�
ми и памятными подарками. 
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Проект посвящен 
знаменательной дате – 
80-летию со дня Победы 
в Великой Отечественной 
войне, которое наша 
страна отметит в 2025 году.

Организатором проекта вы�
с т у п и ло у п ра в ле н ие обра зо �
в а н и я  а д м и н ис т р а ц и и Д м и �
тровского городского округа, а 
координаторами – Центр детско�
го творчества города Дмитрова 
и советники директоров по вос�
питанию и взаимодействию с 
детскими общественными объе�
динениями.

В реализации проекта прини�
мают участие учащиеся 1–11 клас�

сов образовательных организа�
ций Дмитровского городского 
округа, а также педагоги и роди�
тели школьников.

Главное условие участия в про�
екте – совершение добрых дел.

Например, таких как:

• помощь участникам СВО: 
плетение сетей, изготовле-
ние окопных свечей, такти-
ческих браслетов, 
а также сбор посылок 
и писем для бойцов;

• участие в уроках мужества;
• оказание помощи пожилым 

людям;
• тимуровская работа;
• наведение чистоты и поряд-

ка у памятников Великой От-
ечественной войны, а также 

на школьных территориях 
и в лесных насаждениях;

• помощь приютам для 
животных и много других 
добрых дел.

Чтобы участники проекта мог�
ли поделиться своими добры�
ми делами, был создан чат�бот 
«Виктория», что в переводе с ла�
тинского языка означает «Побе�
да». В этом чате каждый желаю�
щий может рассказать о своем 
добром поступке, отправив пост, 
рисунок или фотографию с опи�
санием.

В конце каждого месяца коор�
динаторы проекта будут выпу�
скать информационные слайды 
с добрыми делами, совершенны�
ми в рамках проекта. В мае следу�

ющего года эти слайды будут со�
браны в презентацию «80 добрых 
дел для Победы». Кроме того, в со�
циальных сетях образовательных 
учреждений и управления обра�
зования будут публиковаться по�
сты об участниках проекта и их 
добрых делах.

Во мног и х у чебны х за веде �
ниях Дмитровского округа уже 
приступили к реализации про�
екта. Например, в дмитровской 
школе № 1 первым добрым де�
лом стала благотворительная яр�
марка. Родители и ученики на�

чальных классов приготовили 
выпечку, которую затем реализо�
вали на школьной ярмарке. Все 
вырученные средства пойдут на 
приобретение маскировочных 
сетей и гуманитарную помощь 
для бойцов СВО.

Воспитанники Центра детско�
го творчества города Дмитрова 
также активно участвуют в про�
екте «80 добрых дел для Победы». 
На мастер�классе ребята из дет�
ских объединений «Хрустальный 
город», «Фантазеры», «Шаг в искус�
ство», «Волшебная кисточка» вме�
сте с педагогами и родителями 
изготовили окопные свечи для на�
ших бойцов.

В Дмитровском городском 
округе регулярно 
проводятся выездные 
администрации. Эта 
форма взаимодействия 
с населением стала 
особенно популярной, так 
как позволяет жителям 
решать многие вопросы, 
не выезжая в Дмитров 
и не записываясь на 
прием к профильным 
заместителям главы или 
руководителям служб и 
учреждений.

– Жители всегда с одобрени�
ем отзываются о выездном при�
еме, как об удобном формате 
работы администрации. В его 
рамках любой желающий мо�
жет лично задать интересую�
щий его вопрос непосредствен�
но курирующему заместителю 
или представителю профиль�
ных служб. Все поступившие в 
ходе приема замечания и пред�
ложения взяты на контроль. 
Встречи в подобном формате бу�

дут продолжены, – отметил гла�
ва Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный.

Больше всего вопросов жите�
ли Новосиньково и соседних насе�
ленных пунктов задали замести�
телям главы округа, отвечающим 
за сферу ЖКХ, дороги и благоу�

стройство, Сергею Колкову и Люд�
миле Докучаевой.

Второе по популярности на�
правление – социальная сфера. 
Так, пенсионер из Новосиньково 
попросил ускорить процесс полу�
чения положенной ему льготной 
путевки в санаторий.

– Меня выслушали заместитель 
главы Ирина Костышина и пред�
ставитель Дмитровской больни�
цы, все записали и пообещали, что 
все уточнят и сообщат, куда я пое�
ду отдыхать. Я очень доволен полу�
ченным ответом, – поделился по�
жилой житель Новосиньково. Он 

считает, что таких выездных ад�
министраций на селе должно быть 
больше, чтобы люди не тратили 
время на поездки в Дмитров.

Людмила Докучаева отметила, 
что в Новосиньково делается немало 
для улучшения качества жизни жи�
телей. Недавно появилась еще одна 
современная и безопасная детская 
площадка, ведутся работы по бла�
гоустройству придомовых террито�
рий, а коммунальные службы рабо�
тают достаточно добросовестно.

– Жители благодарили нас за чи�
стоту и порядок в поселке. Это луч�
шая оценка нашего труда, – под�
черкнула Людмила Владимировна.

Также во время выездной ад�
министрации жители подняли 
вопрос об освещении дороги от 
Новосиньково до Автополигона. 
Людмила Докучаева заверила, что 
обязательно обратится в минтранс 
Московской области с просьбой 
включить работы по организации 
освещения на этой трассе в план 
на следующий год.

Все вопросы жителей, требу�
ющие более детального рассмо�
трения, взяты на контроль ответ�
ственными службами. Заявители 
в ближайшее время получат на 
них исчерпывающие ответы.

ЖИЗНЬ ОКРУГА

Решаем вопросы сообща 
Администрация Дмитровского городского округа 
в поселке Новосиньково провела очередной выездной 
прием населения

Тепло души 
мы дарим людям 
В Дмитровском городском округе по инициативе главы 
муниципалитета Ильи Поночевного был запущен 
проект «80 добрых дел для Победы»

– Совершать добрые 
дела легко и приятно. 
Всем известно, что добро 
обязательно возвращает-
ся. В наших с вами силах 
совершать любые добрые 
поступки каждый день. 
Даже самое малень-
кое доброе дело может 
иметь огромное значение, 
особенно для тех, кто 
нуждается в помощи. При-
соединяйтесь, вместе мы 
сможем все! 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа
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–  К а ж д ы й  м е с я ц  с о ц и а л ь н ы й 
транспорт доставляет пожилых лю�
дей в наши поликлиники для про�
хож дения диспансеризации. Услу�
га у населения пользуется спросом 
и помогает пенсионерам следить за 
своим здоровьем. С сентября к дис�
пансеризации еще добавилась вак�

цина ци я от г риппа и пневмокок�
ковой инфекции. В любом возрасте 
важно пройти вакцинацию, но в по�
жилом возрасте это важно в особен�
ности. С годами иммунная система 
слабеет, и человек подвергается бо�
лее высокому риску развития опре�
деленных заболеваний, таких как 

пневмония и грипп, а также опасно�
сти осложнений после этих заболе�
ваний. Современная медицина по �
зволяет защитить женщин и мужчин 
в возрасте старше 65 лет от тяжелых 
заболеваний при помощи специали�
зированных прививок, – рассказала 
заместитель главного врача по поли�
клиническому разделу работы Дми�
тровской больницы Ольга Беляева.

Услуга для пенсионеров бесплат�
на я. Полу чить ее можно, обратив�
ш ис ь  к  ме д и ц и нс ком у  р аб о т н и �
ку в свой фельдшерско�акушерский 
пункт или амбулаторию по месту жи�
тельства. Медицинские работники 
составляют списки пенсионеров, ко�
торые нуждаются в доставке и обсле�
довании в многопрофильном лечеб�
ном учреждении.

Как рассказали в Дмитровской 
больнице, вакцинация проводит�
ся российскими вакцинами «Со�
вигрипп» и «Флю�М».

После вакцинации иммунитет 
к гриппу организм вырабатывает 
примерно за две недели и успева�
ет подготовиться к встрече с виру�
сом гриппа во время эпидсезона. 
А он наступает примерно с сере�
дины декабря.

Так что сейчас как раз самое 
благоприятное время для вакци�
нации от гриппа – до середины 
ноября!

– Вакцинация от гриппа всег�
да дает очень хороший результат, 
особенно когда прививку получает 
70% и более населения. Это созда�
ет хороший коллективный имму�
нитет. Вакцинация не защищает 
от заражения вирусом, но если это 
произойдет, то не допускает разви�
тия тяжелого течения болезни и 
тех осложнений, которые при не�
благоприятных стечениях обсто�
ятельств могут приводить к ле�
тальному исходу, – подчеркнула 
заместитель главного врача Дми�
тровской больницы Ольга Беляева.

Для того чтобы сделать при�
вивку, необходимо обратиться в 
свою поликлинику или консуль�
тацию, ФАП с паспортом, прой�
ти осмотр у терапевта и, если он 
даст добро, пройти вакцинацию.

Также Дмитровская больница 
организует работу выездных при�

вивочных бригад на предприятия 
и в учреждения.

Дети, посещающие детские 
сады и школы, при наличии пись�
менного согласия родителей и до�
пуска от педиатра будут вакцини�
рованы в своих образовательных 
учреждениях.

Для остальных деток вакцина�
ция от гриппа осуществляется че�
рез участкового педиатра.

– Я делаю прививку от гриппа 
каждый год. Уверена, что вакцина�
ция помогает мне не заболеть или 
перенести заболевание в легкой 
форме, без тяжелых последствий. 
Мне так намного спокойнее бывать 
в магазинах и других обществен�
ных местах. Для меня – это нор�
ма жизни. Всех призываю  – приви�
вайтесь, берегите свое здоровье и 
здоровье своих близких! – сказала 
дмитровчанка после вакцинации.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Прививка как страховка
Единственным признанным способом защиты 
организма от вируса гриппа является вакцинация

Помогаем пенсионерам следить 
за своим здоровьем 
Социальный транспорт для доставки пожилых людей 
на диспансеризацию продолжает свою работу

СПАСИБО 
ЗА УМЕЛЫЕ РУКИ 
И ДОБРОЕ СЕРДЦЕ
Мы продолжаем публиковать слова 
благодарности, которые пациенты 
адресуют медицинскому персоналу 
Дмитровской больницы и ее филиалов. 
Вот лишь некоторые из них.

«Уважаемый Александр Сергеевич Куликов! 
Благодарю вас и весь коллектив отделения ре�
абилитации Яхромского отделения Дмитров�
ской больницы за неоценимую помощь в ле�
чении, за вашу отзывчивость и колоссальную 
поддержку! Спасибо вам за внимание к паци�
ентам, за честность и открытость. К каждо�
му из нас находите особый подход, как к род�
ному человеку. Огромное вам спасибо! Желаю 
вам новых достижений в вашей профессио�
нальной деятельности. Также хочу поблагода�
рить обслуживающий персонал и медперсо�
нал за заботу и внимательность к пациентам. 
Вы – настоящая профессиональная медицин�
ская команда! Желаю вам не останавливать�
ся на достигнутом, осваивать новые методы 
лечения и согревать пациентов теплом своих 
сердец. С уважением и большой благодарно�
стью, Анастасия Алексеевна Ермолаева, паци�
ентка ГБУЗ ДБ Яхромского отделения, отделе�
ния реабилитации».

* * *
«Я всю беременность думала, где рожать пер�

венца, рассматривала разные варианты. Но под�
руга, у которой в Дмитровском роддоме на свет 
появились оба ее ребенка, убедила меня нику�
да не ехать, а рожать в нашем роддоме. И я, со�
гласившись с ней, приняла решение, о котором 
нисколько не пожалела. Мой сынок родился 
дмитровчанином! Роды прошли благополучно. 
Доктор Игорь Эдуардович Литвиненко и весь 
коллектив нашего родильного дома для меня 
оказались самыми лучшими, самыми добры�
ми и внимательными. Низкий им всем поклон! 
Обязательно вернусь за дочкой!» 

В Дмитровском городском 
округе с начала вакцинации, 

которая стартовала в конце 
августа, прививки от гриппа 

и пневмококковой инфекции 
сделали 

почти 
20000 

ЧЕЛОВЕК

Именно сейчас кампания по вакцинации от гриппа идет 
в Дмитровской больнице. Главное – успеть ее сделать до 
наступления неблагоприятного эпидпериода.

В рамках проекта «Старшее поколение» в Дмитровском 
городском округе осуществляется доставка лиц старше 65 лет, 
проживающих в сельской местности, в Дмитровскую больницу 
и ее филиалы в Яхроме и Новосиньково для прохождения 
диспансеризации и для получения специализированной 
медицинской помощи. Доставку осуществляет Дмитровская 
больница совместно с Окружным управлением социального 
развития № 23 министерства социального развития Московской 
области.

График выезда социального 
транспорта на оставшиеся 
дни октября: 

• Синьковский филиал – 4, 8, 
11, 15, 18, 22, 25 и 29 октября; 

• Яхромский филиал – 9, 16, 23 
и 30 октября; 

• Поликлиническое отделение 
Горки – 10 и 24 октября;

• Тимоновская амбулатория – 
14 и 28 октября; 

• Оревская амбулатория – 
17 и 31 октября.

• Орудьевская амбулатория – 
21 октября;
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По инициативе главы муници�
палитета Ильи Поночевного для 
родственников наших воинов ор�

ганизуется множество меропри�
ятий.

Так, в минувшие выходные се�
мьи участников СВО посетили 
уникальное цирковое шоу Влади�
мира Дерябкина в Дмитрове.

Юные зрители получили огром�
ное удовольствие от представле�
ния с участием воздушных гимна�
стов, эквилибристов и акробатов. 
3D�проекции оживали на глазах у 
зрителей, а иллюзионисты удивля�
ли своими фокусами. Кульминаци�
ей представления стало лазерное 
шоу, а также аттракцион с тиграми 
и львами.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Стать военнослужащим по контракту может 
каждый, пройдя медицинскую комиссию и 
заключив договор с Министерством обороны РФ.

Со стороны государства контрактникам оказывается 
существенная поддержка. Это и единовременная вы-
плата в размере 600 тысяч рублей (при заключении 
контракта в Московской области), и ежемесячная 
выплата «за лентой» порядка  200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи имеют льготы при посту-
плении в вуз, при оплате услуг ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участников боевых действий име-
ют право на внеочередное зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и обеды в школах, посещение 
кружков, секций, путевки в лагеря отдыха.
Размер единоразовой выплаты в 1-й танковой армии 
в Подмосковье увеличили до 1 700 000  (1 305 000 ру-
блей – спецвыплата, 200 000 рублей – региональная, 
195 000 рублей – федеральная).
Подробная информация о службе по контракту до-
ступна на сайте контрактмо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обратить-
ся в военный комиссариат Дмитровского городско-
го округа, городского округа Дубна и Талдомского 
городского округа Московской области, который на-
ходится по адресу: Дмитров, ул. Чекистская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

День, когда вернулись домой… 
В Дмитровском городском округе проведено патриотическое 
мероприятие

Поддержка и внимание 
очень важны 
Семьи участников СВО посетили уникальное цирковое 
шоу Владимира Дерябкина в Дмитрове

– Пока наши земляки на 
передовой, наша задача – 
защищать и беречь их семьи, 
во всем им помогать. Мы 
оказываем им всестороннюю 
поддержку. Они знают, что 
по всем вопросам могут об-
ратиться в Центр поддерж-
ки участников специальной 
военной операции и их семей 
Дмитровского городского 
округа и в филиал фонда 
«Защитники Отечества». 
Здесь помогают в получении 
медицинской реабилитации, 
психологической помощи, 
санаторно-курортного 
лечения, также оказывают 
содействие в переобучении и 
трудоустройстве ветеранов. 
И волонтеры всегда готовы 
прийти им на помощь в ре-
шении бытовых задач. Также 
организовываем регулярный 
досуг для них. Например, 
каждый год руководство 
цирка в рамках благотвори-
тельной акции выделяет бес-
платные билеты для семей 
бойцов. Благодарю. Единение 
тыла и фронта – залог буду-
щей победы! 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Администрация Дмитровского городского округа всегда 
в контакте с семьями участников СВО и оказывает им 
всевозможную поддержку. Члены семей бойцов знают, 
что в любой момент могут обратиться за помощью, и она 
им будет обязательно оказана.

Это событие основано на 
исторической общности на�
родов, проживающих на 
территориях этих респу�
блик и областей. Оно стало 
результатом волеизъявле�

ния миллионов людей, ко�
торые реализовали свое не�
отъемлемое право свободно 
и без вмешательства извне 
определять свой политиче�
ский статус и осуществлять 

экономическое, социальное 
и культурное развитие.

В преддверии праздника 
в Доме культуры «Керамик», 
расположенном в поселке 
Некрасовский, состоялось 

мероприятие, посвящен�
ное этому знаменательно�
му дню. Старшеклассники 
Катуаровской школы вме�
сте с депутатом Совета де�
путатов Дмитровского го�
родского округа Людмилой 
Пронозой обсудили эту важ�
ную дату и ее значение для 
истории нашей страны и 
для всех жителей огромной 
и сильной России. Они гово�
рили о том, как жители До�
нецкой и Луганской респу�
блик, а также Запорожской 
и Херсонской областей с не�
терпением ждали возмож�
ности стать частью нашей 
Родины.

– 30 сентября – это по�
истине важный день для 
всех нас. Жители новых ре�
гионов с огромным нетер�
пением ждали возможно�
сти стать полноправными 
гражданами России. И вот 
в 2022 году они наконец�то 
это осуществили! Конечно, 
это настоящий праздник 
для всей нашей большой 
страны, нас, россиян, ста�
ло больше, и вместе мы  – 
сила! – отметила Людмила 
Проноза.

Затем Людмила Влади�
мировна продолжила бесе�
ду на тему здорового образа 
жизни, а в конце меропри�
ятия школьники посмо �
трели фильм, рекомендо�
ванный общероссийской 
общественной организаци�
ей «Общее дело», о здоровом 
образе жизни.

30 сентября 2022 года вошло в новейшую историю нашей страны как 
день, когда Донецкая Народная Республика, Луганская Народная 
Республика, Запорожская область и Херсонская область были приняты 
в состав Российской Федерации в качестве новых субъектов. В этом 
году этот день наша страна отметила как День воссоединения.



Фактор-ИНФО
8 КАЛЕЙДОСКОП

Учредитель – 
ООО «Элизар»
Издатель – ООО «Элизар»
Главный редактор 
Е.И. РОМАНЧЕНКО

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 143405, Московская обл., 
г. Красногорск, ш. Ильинское, д. 1А, эт/оф. 5/6.3 
АДРЕС ИЗДАТЕЛЯ: 193070, г. Санкт-Петербург, 
наб. Октябрьская, д.104, к.43, литер АЖ, офис 209.
Е-mail: info@faktor-info.ru

Газета зарегистрирована в Управлении Федераль-
ной службы по надзору в сфере связи, информа-
ционных технологий и массовых коммуникаций по 
Центральному федеральному округу. Регистраци-
онный номер ПИ № ТУ-50-02829 от 23.08.2019 г.

За содержание рекламных материалов 
ответственность несет рекламодатель.
Газета распространяется бесплатно.
Отпечатано 
в ООО «Типография «КП-Москва».

Адрес: 141407,
МО, г. Химки, 
Нагорное ш., д. 2,
корп. 9, пом. А.
Объем 2 п.л.

Офсетная печать. Подписано в печать:
по графику – 03.10.2024 г. в 16.30
фактически – 03.10.2024 г. в 16.30.
Заказ № 4543.
Тираж 4000 экз.

КОРОТКО О РАЗНОМ

В п. Деденево  сотруд�
ники МКУ «Центр благо �
устройства «Костинское» 
восстановили дорожки, от�
ремонтировали мостик у 
скульптурной композиции 
«Добрый ангел мира». Вы�
полнили работы по ремонту 
стелы. Сквер у скульптуры 
«Добрый ангел мира» – ме�
сто, где любят гулять жите�
ли, они приходят сюда це�
лыми семьями, вместе с 
детьми, чтобы насладиться 
красотой ландшафта и эсте�
тикой скульптурной компо�
зиции.

В г. Яхроме в Центре культурного развития «Яхром�
ский» состоялась встреча «Одна страна, одна семья, 
одна Россия», посвященная новой памятной дате – 
Дню воссоединения ДНР, ЛНР, Запорожской и Хер�
сонской областей с РФ. Юным участникам мероприя�
тия рассказали о событиях, предшествовавших этому 
важному событию, и обсудили непростой путь, кото�
рый прошли новые регионы, чтобы быть в составе 
России. Также поговорили об общей истории и о ме�
рах, предпринимаемых сегодня для защиты этих тер�
риторий.

В п. Икша сотрудники библиотеки провели экс�
курсию «Дмитровский край» для посетителей библи�
отеки, рассказали об истории поселка Икша и окрест�
ностей. Библиотечный музей отражает все периоды 
истории поселения с древнейших времен и до насто�
ящего времени. Участники экскурсии, осматривая 
предметы быта, тепло отозвались о музее, назвав его 
хранителем памяти. 

В д. Курово прошел турнир по школьному голь�
фу. Это уже пятые соревнования за всю историю дет�
ского гольфа Подмосковья. Многие из ребят взялись 
за клюшку всего несколько месяцев назад, но уже по�
казывают достойные результаты. Соревнуются 16 ко�
манд, в каждой из них по четыре человека и тренер, 
он, кстати, тоже играющий. Отдельно за медали побо�
ролись юниоры. Их задачей было проявить себя в лич�
ном зачете.

Чаепитие с душевным разговором
В селе Куликово Дмитровского городского округа состоялась 
встреча ветеранов

В ветеранской комнате, 
которую любезно 
предоставил агрохолдинг 
ЗАО «Куликово», прошло 
очередное мероприятие  – 
теплая встреча старых 
друзей – пенсионеров села. 

Постоянны х у частников эти х 
встреч связывает любовь к родному 
селу, на процветание которого каж�
дый из них отдал многие годы удар�
ного труда. Да и сейчас, несмотря на 
то что все они находятся на заслу�
женном отдыхе, ветераны села вно�
сят вклад в развитие родного края, 

участвуя в общественной и творче�
ской жизни, воспитании подраста�
ющего поколения, передавая бога�
тейший жизненный опыт, знания и 
мудрость. 

В рамках сельской встречи по�
здравили тех, кто отметил свой юби�
лей в сентябре: Лидию Андреевну 
Беляеву – с 85�летием, а Марию Ми�
хайловну Ионову – с 90�летием. 

Председатель Совета ветеранов 
Татьяна Корочкина рассказа ла о 
жизни и достижениях этих пожи�
лых уважаемых женщин. А они в 
свою очередь поделились с присут�
ствующими секретами своего дол�
голетия. 

В стороне от поздравлений труже�
ников, находящихся на заслуженном 
отдыхе, никогда не остается и ЗАО 
«Куликово». Вот и в этот раз руково�
дители сельхозпредприятия переда�
ли подарки для юбилярш. 

Еще одним ярким моментом меро�
приятия было открытие новой вы�
ставки, на которой были представ�
лены творческие работы Тамары 
Хмелевой. Ее картины – это вдохнов�
ляющий пример того, что никогда 
не поздно начать что�то новое. Тама�
ра Дмитриевна открыла для себя мир 
живописи, когда уже давно была на 
заслуженном отдыхе. Сейчас ей боль�
ше 80 лет, но она не перестает тво�
рить, вкладывая в картины свои чув�
ства, эмоции и впечатления. 

А закончилось мероприятие чае�
питием с душевными разговорами 
и песнями под прекрасный акком�
панемент талантливого музыканта 
Владимира Гуляева. 

– Я в Куликово живу сравнитель�
но недавно, но уже проникся доброй, 
душевной атмосферой этого села. 
Встречи ветеранов – отличное тому 
подтверждение. Все, кто приходят 
на эти мероприятия, – настоящие па�
триоты своей малой родины и очень 
отзывчивые, хорошие люди. С ними 
так легко и приятно проводить вре�
мя! – поделился Владимир Гуляев.

Служба в армии – почетный долг 
каждого мужчины
В Дмитровском округе 1 октября начат осенний призыв на 
военную службу

Сотрудники военного 
комиссариата 
заблаговременно вручили 
повестки призывникам  – 
гражданам Российской 
Федерации в возрасте от 
18 до 30 лет, постоянно 
проживающим на территории 
округа. В повестках указано, 
что необходимо явиться для 
прохождения медицинской 
и призывной комиссий.

Сотрудники военкомата также 
отмечают, что призывник может 
явиться в учреждение, не дожидаясь 
повестки.

Военный комиссар по городам 
Дмитров, Дубна и Талдом, полковник 
Михаил Фотин, разъяснил, что в фе�
деральный закон «О военной служ�
бе» не были внесены существенные 
изменения, касающиеся организа�
ции и проведения призывной кампа�
нии. Призыв продлится до 31 декабря 

включительно, и юноши, призван�
ные в этот призыв, будут служить 
ровно один год. Также не изменился 
список отсрочек от службы в армии.

Каждый призывник обязательно 
проходит медицинскую комиссию. 
Только после получения заключения 
врачей о пригодности юноши к служ�
бе в рядах Вооруженных сил он вызы�
вается на призывную комиссию. 

– Большинство наших ребят слу�
жат в Московской и соседних с ней 
областях. А те, кто был курсантом 
автошколы ДОСААФ, служат только 
в пределах нашего столичного реги�
она, – отметил Михаил Фотин.

Военный комиссариат совместно с 
администрацией Дмитровского город�
ского округа провел всю необходимую 
организационную работу перед при�
зывом, что позволит обеспечить мак�
симальную явку лиц, подлежащих 
призыву. Если же будут возникать 
проблемы с вручением повесток или 
же появятся так называемые уклони�
сты, то решать эти вопросы будут по�
могать сотрудники полиции.

– Я прошел комиссию и скоро от�
правлюсь к месту службы. Скорее 
всего, буду служить недалеко от дома. 
Хотя для меня это и не самое главное. 
Важно – служить достойно! – поде�
лился один из жителей Яхромы, ко�
торый скоро станет солдатом Россий�
ской армии.


